

Les provinces de l'occident cubain vigilantes à l'approche de l'ouragan Michael



La Havane, 8 oct. (RHC).- L'État major national de la Défense civile a décrété ce lundi la phase informative pour les provinces de l'ouest de notre pays à cause du danger que représentent les pluies associées à l'ouragan Michael qui tourbillonne au détroit du Yucatan, entre la péninsule mexicaine de même nom et le cap de San Antonio, le point le plus occidental de notre pays et qui a mis le cap sur le Golfe du Mexique.

Dans son bulletin numéro 1, l'État major de la Défense civile appelle les autorités des provinces de Pinar del Rio, d'Artemisa, de Mayabeque et de Matanzas ainsi que La Havane et l'île de la Jeunesse qui détient le statut de commune spéciale à suivre de près l'évolution de l'ouragan et à prendre les mesures stipulées dans le plan pour la réduction des effets des désastres naturels.

Ce matin, Michael est passé de la catégorie de tempête tropicale à celle d'ouragan en raison de la vitesse de ses vents.



Radio Habana Cuba